



Javier Posada García

Asturiano con alma gallega, estudiante bohemio en Santiago, virtuoso del piano y amante en especial de los clásicos, Doctor en Farmacia y buen profesor, aventurero y cervecero en Nigeria donde cuidó de todos los españoles que allí estábamos, amigo de sus amigos, muy trabajador y comprometido con sus ideas, trajo el filtro Metafilter a El Águila, creo que fue el primer filtro de velas de la industria cervecera, amante de la papaína como estabilizador coloidal, hasta que apareció la sílice, me acuerdo cómo me explicaba qué proteínas de la cerveza de un determinado peso molecular separaba la sílice y cuáles no.

Desarrolló las famosas bolitas de El Águila para fermentación, las dio a conocer por la Europa cervecera en los congresos de la EBC y se codeó con grandes centros de investigación cerveceros de Europa. Desde los inicios trabajó con nuestra Asociación, fue profesor durante años en el Máster Cervecero de Tecnología Cervecera e Inglés Técnico, y todavía recuerdo sus clases magistrales sobre los beta-glucanos que no se pueden olvidar, sobre todo aquellos que en el pasado sufrimos tanto con nuestras cebadas españolas.

Desde la AETCM estableció contactos con otras Asociaciones cerveceras europeas y americanas, sin regatear esfuerzos y dedicación, por lo que se mereció ser MIEMBRO DE HONOR de nuestra Asociación.

Descansa en paz nuestro amigo, te lo deseamos todos los miembros de la Asociación Española de Técnicos de Cerveza y Malta, y en especial tus compañeros de El Águila.

*Carlos Inaraja,
amigo de Javier Posada García.*